

福祉だより

令和元年度 上期

田麦野地域社会福祉協議会

※この広報誌は、赤い羽根共同募金の配分金で発行しております。

ご挨拶

会長 小座間由江

秋冷の候 皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

常日頃、田麦野地域社会福祉協議会の諸行事につきましては、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新元号に変わり、新体制になって2年目を迎えました。高齢化が進むなか各種団体と連携し、皆様のご協力を頂きながら何とか福祉事業を進めている状況です。

つきましては、本年度 上半期の事業状況を「広報誌」に取りまとめましたので、拝読していただければ幸いです。

今後とも福祉事業に対し、ご意見 ご相談をお寄せいただき、より良い福祉協議会にしてまいりたいと思っております。

福祉活動状況

- 1 天童市福祉協議会及び関係団体との連絡調整
- 2 民生児童員及び福祉推進員との連絡調整
- 3 社会福祉協議会費、赤十字社社費収納への協力
- 4 赤い羽根共同募金運動、歳末たすけあい運動への協力
- 5 いきいきサロン活動
 - (1) かさまつ大学支援
 - (2) スリッパ卓球(毎週 水曜日)
 - (3) 3B体操教室(毎月第2及び第4土曜日)
 - (4) 健康料理講習会
- 6 要支援世帯の掌握及び支援活動
 - (1) 要支援世帯訪問
 - (2) 避難行動要支援者の掌握
 - (3) 除排雪支援



活動状況

1 かさまつ大学

65歳以上の高齢者を対象に、毎年かさまつ大学を開校

本年度の大学開校式、蕎麦会食、葉ん画作成、ひなの湯研修(認知症講座)、地区レクリエーション大会に多くの会員が参加していただきました。



当大学の開校式時に駐在所さんより「うそ電話詐欺」の対処方法を学ぶ



芸工大「みつけたむぎの」学生の指導による葉ん画制作に挑戦(材料は裏山から採取した葉っぱ)



きらめきの里の職員による寸劇「認知症を学び地域で支えよう」笑いながらの講演



地域レクリエーション大会「吹き矢・輪投げ・ペタンク」に参加 思うようにいかないなあ？

2 健康料理講習会

年2回(上期及び下期)に分け、健康料理講習会を実施しております。

上期は、5月26日(日)に実施されました。講習前に、熱中症の予防及び応急処置について学び、その後「孫たちにやさしい」献立を、手際よくあつという間に完成。

皆さんで美味しいいただきました。



講義及び実習風景 大変美味しく出来上がりました

3 施設研修

7月30日(火)、特別養護老人ホーム「明幸園」と「たかだま」を視察研修しました。それぞれの担当者から説明を受け、施設内を案内して頂き、充実した設備と環境の素晴らしさに感心しました。



特別養護老人ホームの概要説明後、充実した施設を見学

4 敬老会支援

9月16日(月)高原の里交流施設「ぽんぽこ」の体育館において、地区敬老会を支援、本年度は49名の該当者に対し、24名の方に参加者していただきました。席上、80歳及び88歳の方々6名に対し、賀詞等が贈呈されました。美味しい料理に舌鼓を打ちながら、余興を(当地区福祉協議会長による舞踊及び地区の方々で構成している3B体操演技)楽しみました。

また、福祉協議会長手作りの招き猫を、敬老会に参加された方々に手渡されました。



敬老会参加者の送迎 賀詞等の贈呈 代表者による謝辞

会食の様子



福祉協議会長の舞踊・3B体操の演技で盛り上がった敬老会



福祉協議会長手作り招き猫を
一人一人にプレゼント

5 スリッパ卓球

スリッパ卓球は、毎週水曜日（午前中）「ぽんぽこ」体育館で地区内はもとより、市内外の方も参加して楽しく実施しております。

いつも元気に、大きな声を出しながら一球一打に奮闘！
一汗かいた後のお茶会も皆さん楽しそうです。



練習風景及びお茶会の様子

6 3B体操

3B体操は、毎月第2 第4土曜日「ぽんぽこ」にて、実施しております。

6月1日（土）、「第1回3B体操全国交流大会東北大会INふくしま」が、福島県で開催され東北の復興を支援する大会として、全国から総勢5, 216名が参加。当地区の3B体操琥珀も参加し、練習の成果を発表しました。

また、今年度の敬老会にて演技が披露され、華を添えていただきました。
大変素晴らしい演技でした。



7 募金等の報告

令和元年度(前期分) 皆様から寄せられた善意に、心より感謝申し上げます。

単位:円

区分	世帯戸数	募金額	金額
市社会福祉協議会費	66	700	46,200
日本赤十字社社費	66	700	46,200